## SENIORENZENTRUM AUMATT

## Das fitteste Mittelunternehmen

Über 60 Mitarbeitende des Seniorenzentrums Aumatt haben am diesjährigen Firmenlauf «B2Run» vom 28. Juni teilgenommen.

Um 18.30 Uhr fiel der erste Startschuss für die ganz Schnellen am Firmenlauf B2Run und kurz nach 19 Uhr konnten die Nordic Walker und Walkerinnen die idyllische Laufstrecke der Birs entlang in Angriff nehmen.Das Team des Seniorenzentrums Aumatt nahm die Strecke von 5.9 Kilometern bei guter Stimmung unter die Füsse. Alle gaben ihr Bestes - nicht nur für das persönliche Resultat, sondern für das ganze Aumatt-Team. Aufgrund der hohen Teilnehmerzahl wurde das Seniorenzentrum Aumatt als fittestes Mittelunternehmen ausgezeichnet. Gemeinsam etwas zu erreichen und für die Gesundheit Gutes zu tun war die Motivation, am Firmenlauf teilzunehmen. Ein guter Teamgeist ist auch im Alltag spürbar. So kann das Beste für unsere Bewohnerinnen und Bewohner erreicht werden.

Team Seniorenzentrum Aumatt